



DEFENSA RIBEREÑA LA PASTORA

SOLUCIÓN HIDRÁULICA DE ALTA TECNOLOGÍA

En los últimos años el río Madre de Dios ha erosionado y socavado de forma acelerada la orilla y talud de su margen derecha en el sector denominado La Pastora, haciendo que el filo del acantilado retroceda más de 60 m. Se trata de un fenómeno natural complejo que ha puesto en riesgo la infraestructura del tramo 3 de la Carretera Interoceánica Sur y la conectividad de la región, por lo se determinó la necesidad de realizar estudios especializados, que concluyeron que la solución sería construir una defensa ribereña conformada por 12 espigones metálicos, cuya presencia reduciría la velocidad de la corriente, permitiendo que los sedimentos se depositen en el borde y lo estabilicen.